



ᑭᑦᑭᑦᑭᑦ ᑭᑦᑭᑦᑭᑦ
Building *Nunavut* Together
Nunavut iuqatigiingniq
Bâtir le *Nunavut* ensemble

Déclaration

Reconnaissance de la Journée nationale des Autochtones au Nunavut

Le 21 juin 2013
Iqaluit (Nunavut)

La première ministre Eva Ariak a publié aujourd'hui la déclaration suivante :

« Aujourd'hui, les collectivités et les villes de tout le pays profitent non seulement de la plus longue journée de l'été, elles célèbrent également la richesse et la diversité culturelle des peuples autochtones du Canada.

En 1999, la carte du Canada a été redessinée pour inclure le Nunavut, reconnaissant l'importance d'un gouvernement autochtone autonome et les valeurs sociétales inuit. Lors de la Journée nationale des Autochtones, la création du Nunavut continue d'être un brillant exemple des réalisations possibles quand un gouvernement et les peuples autochtones s'unissent pour bâtir une nation.

Toutefois, la Journée nationale des Autochtones est aussi l'occasion de faire un bilan honnête des problèmes auxquels les peuples autochtones sont confrontés à l'heure actuelle. Au cours de la dernière année, les Canadiens de tout le pays se sont rassemblés pour accroître la sensibilisation aux enjeux courants que doivent relever les peuples autochtones et demander au gouvernement de renouveler la relation qui nous unit.

Au Nunavut, notre gouvernement prend des mesures ambitieuses dans le cadre de nouvelles approches de collaboration visant à régler les défis complexes tels que la réduction de la pauvreté, la sécurité alimentaire et l'amélioration de l'éducation. Renouveler la relation entre les peuples autochtones et tous les paliers de gouvernement par l'entremise d'approches novatrices et collaboratives renforcera et enrichira notre pays d'un océan à l'autre. »

###

Renseignements aux médias :

Emily Woods
Attachée de presse
Bureau de la première ministre
867 975-5059
ewoods@gov.nu.ca
www.premier.gov.nu.ca